



# Motorsportclub Mauer e.V. im ADAC

**ADA  
C**

[www.msc-mauer.de](http://www.msc-mauer.de)

01. Juni 2009

## **Endurofahrer/in des MSC Mauer erfolgreich bei der EnduRoMania**

(Pe) Vom 25.05.-29.05.2009 nahmen sechs Endurofahrer und eine Endurofahrerin an der 88. Auflage der berühmt berüchtigten EnduRoMania im Südwesten Rumäniens teil. 122 Teilnehmer aus 8 Nationen versuchten in einem über 40.000 qkm großen Gebiet rund um den Startort Brebu Nou möglichst viele der 80 Kontrollpunkte anzufahren.

Außer den Straßenverbindungen, welche ja sowieso schon einen sehr schlechten Zustand haben, wurde der Grossteil der Veranstaltung im harten, sehr anspruchsvollen Gelände bestritten. Holzabfuhrwege mit metertiefen Spuren, Steilauf- und Abfahrten sowie mit großen Felsen bestückte Wege und Bachdurchfahrten mussten zum Teil im Trialstil bewältigt werden. Immer wieder wurde das MSC Team durch Pannen wie Reifenschäden zu Zwangsstops gezwungen.

Am ersten Fahrttag wurde gleich eine wahre Marathonetappe bestritten. 16 ½ Stunden am Stück auf den Solomotorrädern und Gespannen unterwegs verlangten von den MSC`lern alles ab. Die restlichen 4 Fahrttage wurde die Fahrzeit etwa auf 10 Stunden pro Tag reduziert. Insgesamt wurden in den 5 Tagen über 1000 km in 51 Stunden bewältigt.

Das Team des MSC Mauer mit den Solofahrern Martin Beetz und Erich Fischer (KTM) sowie die Gespannteams Prof. Dr. Bernd Bachert/Hannes W Peter (KTM), Dr. Rudi Bachert/Jenny Peter (Heos BMW) und Teamchef Peter Römer (Heos Rotax) konnten bei dieser 88. EnduRoMania die seit 1995 mehrmals im Jahr veranstaltet wird, den hervorragenden 3. Platz erringen.

**Foto: PETER**

**Text für Foto:**

Technische Pannen, zu meist Reifenschäden, zwangen die MSC`ler immer wieder zu unvorhergesehenen Stops